Antrag Nr. 14-O-19-0010 CDU-Fraktion

Betreff:

BauHaus-Werkstätten Wiesbaden - Stadtteilservice

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die seit Jahren durch die "BauHaus-Werkstätten Wiesbaden - Stadtteilservice-" erbrachten Leistungen auch weiterhin in gewohntem Umfang zu organisieren".

Begründung:

Zum einen ist Förderung von Langzeitarbeitslosen und deren Eingliederung in den Arbeitsmarkt ein erklärtes Ziel der Stadt und sollte unbedingt fortgeführt werden.

Zum anderen sind die Leistungen, die von" BauHaus" in den Stadtteilen erbracht werden, für viele öffentlichen Bereiche -auch im Stadtbezirk Naurod- unverzichtbar geworden. Insbesondere bei der Pflege von Grünanlagen und Spielplätzen, sowie kleineren Reparatur - und Bauarbeiten ist der Einsatz von "BauHaus" - Mitarbeitern von der Bevölkerung als sehr gewinnbringend und förderlich für die Allgemeinheit wahrgenommen worden.

Wiesbaden, 23.06.2014

Ulrich Beltz CDU-Fraktionsvorsitzender